
資料３ 

 

４ 

３．公共交通地域協議会について 

 

①ＡＩオンデマンドバスに係るもの 

 

1.開催日時等 

対象地区 回数 日時 場所 参加者数 

鹿部区 第２回 
令和 4年 8月 1日（月） 

18：00～18：45 
鹿部区公民館 15名 

 

2.主な内容 

・ＡＩオンデマンドバスの運行計画 

・ＡＩオンデマンドバスの運行計画についての意見交換 

 

3.主な意見等 

 ・鹿部区内のししぶ駅への移動が 300円なのは高い。 

・エリア内ミーティングポイントを増やしてほしい 

  

  



５ 

②住民アンケート実施地区 

 地域公共交通の充実に向けた検討を進めていくにあたり、住民のニーズを把握するため、

令和 4年 9月～10月にかけてアンケート調査を実施しました。 

 結果は、住民アンケート調査報告書（小竹区：資料３別添１、筵内区：資料３別添２）のと

おり。 

 

1.開催日時等 

対象地区 回数 日時 場所 参加者数 

筵内区 第１回 
令和 5年 1月 22日（日） 

11：00～12：00 
筵内区公民館 10名 

 

2.主な内容 

・古賀市地域公共交通網形成計画の概要説明 

・古賀東校区の地域特性と公共交通の現状 

・筵内区の公共交通の課題 

・筵内区住民アンケート 

・地区内の移動に関する問題点・課題について意見交換 

・今後のスケジュール 

 

3.主な意見等 

・ＡＩオンデマンドバスは、他地域への展開も可能なのか。 

・15 年ほど前に市議会議員が筵内区で移動に関する意見交換を行い、それに基づいて「新

たな交通の体系を構築するために、平成 21年度中に新たな公共交通の運行計画を検討す

ること」との提言を行っている。しかし、一向に進んでいる様子はない。 

・現在の筵内経由は平日 5 便、土日は 3 便と非常に少ない。これでは生活できない。免許

返納したくてもできない。 

・筵内経由の利用が減って、サービスが縮小する流れに、住民も諦めているような状況も

あるのではないか。ぜひ、議論を活発にしていきたい。 

・アンケートの結果を基に、どのような改善が図られるのか、提案をいただきたい。アンケ

ート結果の共有だけで終わらないようにしなければならない。 


